

PERIODE * 24 *

A travers les comètes, la ΛV apporte la vie sur certaines planètes organiques et sème la conscience, qui, arrivée à maturité, sera incorporée dans sa conscience Galactique.

V - Et maintenant, la structure de la Galaxie maternelle primordiale autoconstituée se compose de dizaines de milliards d'étoiles et d'un nombre beaucoup plus grand de planéto-satellites apparents ou obscurs, tous structurés homéomorphiquement et porteurs du schéma rond et d'un Noyau central sur la base du Code ; et tandis que la Loi fonctionnelle de la ΛV les connecte dans le mouvement cyclo-orbital en équilibrant leur attracto-répulsion proportionnellement à leur force centrifuge et régularise leurs champs de diverses densités, parallèlement, les Mères Descendantes déjà avancées en âge, évacuent progressivement leurs couches de matière et développent leurs propres étoiles, comme la «Mère» primordiale...

Et maintenant, la ΛV s'emploie à protéger la vie qui se cache dans toutes les nébuleuses, comme je vous l'ai dit, à l'intérieur de petits grains de poussière, dans de petits stromatolithes et de plus grands planétoïdes. Mais les plus sûrs abris pour cette vie fragile sont assurément les planètes organiques qui ont formé une croûte solide en refroidissant et possèdent des conditions d'environnement favorables à l'éclosion et la subsistance de ces graines de vie ; et notamment, celles qui possèdent des conditions suffisantes pour retenir une atmosphère, sans oublier leurs satellites lorsqu'ils remplissent les mêmes conditions.

Cependant, parmi les dizaines ou centaines de milliards de planéto-satellites disséminés dans la structure de la Galaxie primordiale, seuls quelques millions d'entre eux possèdent les conditions climatiques favorables à la subsistance d'un nombre incommensurable de

poussières remplies d'atomes organiques, de graines de vie, et de nombreuses variétés de molécules et macromolécules qui attendent d'être assemblées dans des systèmes vivants.

Les nombreux milliards de planéto-satellites restant, quant à eux, presque obscurs ou éclairés par des étoiles, demeurent dans une situation embryonnaire, tandis que des météorites, stromatolithes, etc., etc., tombent en déluge dans la lave incandescente qui jaillit encore constamment à travers leur croûte et retombe en masses principalement inertes qui se condensent et constituent, après des millions et des millions d'années, des couches de sol mélangées. Car les éléments pulvérisés plus lourds s'agglomèrent en formant des corps solides, de petits et grands volumes, et constituent en fusionnant des plaques géantes qui flottent à la surface de la lave et se transforment progressivement en couches solides.

Et naturellement, les planéto-satellites continuent chacun leur course cyclique sur des orbites parallèles, l'une au-delà de l'autre, en respectant toujours la distance permise par la Loi cyclo-attracto-répulsionnelle orbitale et la vitesse nécessaire au maintien de leur équilibre sur l'orbite programmée dans le Code homéomorpho-diversoreproducteur cyclono-nucléo-sphéroïdal symétre-organo-biogénétique. Et les météorites et les astéroïdo-planétoïdes pleins d'éléments organiques et d'organismes souvent monocellulaires encore plus avancés qui s'approchent et tournent autour des planéto-satellites ou croisent leur trajectoire, tombent sur eux et sont incorporés en provoquant, par leurs impacts, de terribles secousses météorolithiques.

J - Excusez-moi M. Vaskas, mais pourriez-vous reprendre ces dernières paroles? J'ai peur qu'elles ne soient pas enregistrées, car la bande arrive en bout de piste. Laissez-moi seulement le temps de la changer... Voilà, vous pouvez continuer.

V - Je vous disais que certains gros et microscopiques météorites et des astéroïdo-planétoïdes qui voyagent maintenant dans l'espace interstellaire viennent à grande vitesse frapper violemment les planéto-satellites. Et comme ceux-ci, porteurs d'un Noyau central, sont élaborés en forme sphérique par le Code et tournent toujours bien régulièrement

sur leur axe, ce bombardement constant de leur surface produit partout un nombre incalculable de cratères, petits et grands.

Et des millions ou des milliards d'années s'écoulent avant que ces implacables collisions et les inévitables rétablissements volcanosismiques irréguliers endoplanétaires qui en résultent ne prennent fin, peu à peu, et qu'au fil du temps, des conditions suffisamment hospitalières se créent à la surface de certains planéto-satellites pour accueillir les nouveaux cataclysmes de graines de vie et de bactéries qui sont nées et se sont constamment multipliées à l'intérieur de certaines nébuleuses en continue insémination, ainsi que les autres variétés de biomacromolécules, qui, comme je vous l'ai expliqué, s'entassent pêle-mêle à l'intérieur de météoro-stromatolithes qui croisent les trajectoires de certains planètes ou sont en rotation dans les courants circulaires de gaz surchauffés recouvrant les planéto-satellites qui acquièrent progressivement, avec le temps, les capacités requises pour les recevoir.

Et je voudrais répéter et ajouter que dès que ces innombrables petits planéto-satellites arrivent à maturité, la ΛV, encore plus spécialisée et expérimentée, produit dans certaines nébuleuses, des zones de conditions anormales de chaleur torride ou de froid glacial qui provoquent des pressions barométriques de tempêtes semblables aux typhons, cyclones ou tornades que nous connaissons, avec des tourbillons violents se déplaçant à une vitesse impressionnante. Et ces mouvements tournants aspirent des poussières, des roches, des météorites, etc., pleines de graines de vie, qui décollent facilement par un effet de propulsion et se transforment, en prenant de la vitesse, je le répète, en comètes dans lesquelles sont disposés des récepteurs qui fonctionnent comme des télécommandes pour obéir à la volonté de la ΛV.

C'est-à-dire, pour que vous compreniez mieux, que dans ce mouvement rapide et sphérique, les vies nouvellement nées s'accumulent dans des couches fluides pleines de molécules d'eau qui gèlent en chemin sur les stromatolithes, les grains et autres éléments gazeux. Et ainsi apparaissent les comètes, semblables à de petits astres, équipées de jets complexes et habillées d'une chevelure et de longues queues laissant derrière elles une traîne flottante et lumineuse, qui poursuivent leur voyage spatial à l'intérieur des systèmes stellaires en passant fréquemment, et pour certaines raisons, autour des étoiles ; et sous

l'effet de leurs rayons, plus elles s'en approchent, plus leur chevelure et leur queues pleines de poussières et de gaz s'illuminent. Ainsi, sous la conduite de la ΛV qui les active et les planifie convenablement, les comètes voyagent dans l'espace endo-stellaire suivant un itinéraire programmé que nous appelons «naturel» dans notre ignorance.

Alors suivant leur programme, les comètes pénètrent à l'intérieur de certains planéto-satellites matures et propices à la vie ou passent suffisamment près pour déverser de grandes quantités de glace d'eau et de poussières organiques remplies de graines de vie subsistantes, spécialement des micro-organismes constitués maintenant en bactéries dont les mécanismes produisent, je vous l'ai déjà dit, de l'Oxygène et d'autres éléments chimiques : en particulier les stromatopores qui transforment l'acide carbonique en calcaire. Et en s'accumulant sur leur surface, cette matière constitue différentes sortes de couches pleines de vie, de la terre et des roches. Ainsi certains planéto-satellites organiques sont fertilisés et quelques uns fécondés ; ensemencés par ces graines de vie, ils sont prêts à construire les conditions idéales pour le développement et le renouvellement de la vie, qui, suivant le déroulement du Code, conduit à la conscience.

Et comme vous l'avez sans doute compris, la transplantation de la vie par les comètes prend place maintenant lorsque les planètes matures sont recouvertes d'une croûte solide et régies par des champs régionaux, appelés magnétogravitationnels mais qui sont en réalité attracto-répulsionnels, dont l'équilibre proportionnel permet de retenir une atmosphère. Et les météorites, les microplanétoïdes et météoro-stromatolithes qui tournent autour d'elles sont aussi remplies de graines polyatomiques et de micro-organismes recouverts de coques dures, dotés du Code homéomorpho-diversoreproducteur cyclono-nucléo-sphéroïdal symétre-organo-biogénétique en constante amélioration à chaque génération planétaire ; et ils renferment différentes formes d'organismes vivants ayant l'expérience des nombreux systèmes biologiques de plus en plus avancés qui se sont développés au travers des nombreuses générations de planéto-satellites.

Ainsi, certains planéto-satellites organiques de nouvelle génération sont entourés et recouverts de différentes couches de matière qui renferment la vie en elles ; et ils remplissent toutes les conditions environnementalo-climatiques nécessaires : étant d'abord inséminés par les comètes porteuses de glace d'eau et de graines polyatomiques renfermées dans

les corps minuscules ou plus importants qui tombent et s'incorporent à leur surface où elles sont ensuite progressivement incubées durant un certain temps. Et selon le Code homéomorpho-diversoreproducteur cyclono-nucléo-sphéroïdal symétre-organo-biogénétique sans cesse amélioré caché dans leur structure et dans des cadres différemment adaptés, ces graines commencent peu à peu à produire la vie cryptographiée en elles de millions d'espèces différentes - étant déjà passée par plusieurs cycles d'astro-planéto-satellites - et à la faire progresser, avec le temps, dans de nouveaux cadres continuellement adaptés et de plus en plus perfectionnés, principalement grâce à la lumière des étoiles qui dispensent la vie...

Et maintenant, toujours en lisant et améliorant le Code dans la cellule, ces minuscules maîtres-d'oeuvre que sont les gènes, rassemblent des groupes de millions et même de milliards d'atomes spécialisés de la vie ; et toujours avec énormément d'ingéniosité, ils poursuivent l'assemblage de nombreuses nouvelles espèces de corps avec différentes variétés de cellules aux structures diversocomplexes qu'ils connectent, dans de constantes combinaisons, en organismes vivants pluricellulaires de formes et de structures différentes, néodiversoplanifiés, qui s'adaptent à leur environnement suivant divers complexo-mécanismes et conservent cependant toujours la même base avec la capacité de se reproduire à l'identique tant qu'aucune mutation n'intervient... et dont ils contrôlent les qualités d'homéomorphisme héréditaire...

Et maintenant, convenablement adaptée sur les planètes organiques fécondées par la vie, chaque nouvelle génération est construite par les gènes qui sautent d'une ancienne planification des organismes à une nouvelle plus avancée, suivant le développement du Code, constamment perfectionné ; et ils forment, par l'intermédiaire des différentes semences reproductrices, des millions de nouvelles espèces et des organismes vivants de plus ou moins longue viabilité qui possèdent divers systèmes reproducteurs et sexuels aux mécanismes de fonctionnement variés.

Et au cours du temps, ces véhicules spatiaux que sont les comètes transplantent les nouvelles formes de vie développées dans certaines nébuleuses et les sèment, comme des graines, sur les millions de nouveaux planéto-satellites matures et fertiles...

Et maintenant, tandis que le Code se développe et se perfectionne, les gènes améliorent constamment les divers organismes et continuent de former des cybernétiques coordinatrices de différentes sortes jusqu'à ce que finalement, après de continues polymorpho-transformations et améliorations sur un nombre incalculable de générations, après des millions d'années pendant lesquelles les gènes se sont sans cesse spécialisés, certaines planètes qui remplissent toutes les conditions nécessaires développent à leur surface des organismes possédant un cerveau, d'abord insignifiant... puis conscient ; et par la suite, une fois matures, dotés de plus en plus d'une «Logique d'Intellection Syllogistique» (ou L.I.S. en abrégé), ils s'unifient pour former tous ensemble la logique d'intellection syllogistique planétaire destinée à s'incorporer et s'ajouter au continu progrès de la conscience de la ΛV.

En d'autres termes, avec le temps et dans le cadre des cycles biologiques successifs, le Code homéomorpho-diversoreproducteur cyclono-nucléo-sphéroïdal symétre-organo-biogénétique qui possède des milliards d'années d'expérience devient polyexpérimenté et s'améliore à tel point que dans ses ramifications, certaines espèces d'organismes acquièrent progressivement des entités invisibles, mais manifestement existantes ; et grâce à leur constant perfectionnement et l'avancement de leur mentalité, ces organismes développent sur chaque planète rendue féconde, une conscience qui progresse jusqu'à devenir, parvenue à maturité, la conscience planétaire. Et finalement, tirant avantage de l'inimaginable variété de connaissances planétaires matures, la ΛV les incorpore et accroît son intellection qui ne cesse de s'améliorer...